

In durchaus selbständiger Entwicklung

ist der Wanderer-Wagen zu einem Fahrzeug geworden, das wie eine starke, in sich geschlossene Persönlichkeit die kraftvollen Züge ausgesprochener Individualität aufweist. Der Wanderer besitzt nicht nur einen schmiegsamen, elastischen Motor mit außerordentlich hohem Anzugsvers mögen, sowie einen erschütterungslosen, leisen und ruhigen Gang, sondern gibt darüber hinaus durch die kräftige Bes messung aller tragenden und laufenden Teile die Gewähr für langjährige Widerstandsfähigkeit und damit denkbar geringste Reparaturbedürftigkeit. In welch rassiger Art der Wanderer die Berge nimmt, mit welcher Energie er das ebene Gelände durchfliegt, welch reiche Skala von Kraft und Geschwindigkeit in seinen drei Gängen lebt, ist bes reits sprichwörtlich geworden. Wer mehr sucht als einen landläufigen Wagen, wer von seinem Fahrzeug ein bes sonderes Maß an Zuverlässigkeit erwartet und wer außer= dem als Lebenskünstler die Reize einer rhythmisch und dynamisch fein abgetönten Maschine auf sich wirken lassen will, findet diese Wünsche nirgends besser erfüllt als im

WANDERER





